
 

様式第４号（第5項第1号関係） 

 

 

審 議 会 等 の 議 事 概 要 
 

 

第1回岐阜市庁舎のあり方検討委員会 

開 催 日 時 平成25年11月20日(水)午後2時から4時まで 

開 催 場 所 ハートフルスクエアーＧ 2階 研修室50 

議 題 

１ 委嘱 

２ 市長あいさつ 

３ 委員紹介 

４ 正副委員長の選任 

５ 諮問 

６ 委員会について 

７ 議題「市庁舎の現状と課題について」 

８ 事務連絡 

出 席 委 員 

杉戸 真太委員長（岐阜大学理事兼副学長） 

海道 清信副委員（名城大学都市情報学部教授） 

多田 喜代則委員（岐阜市自治会連絡協議会副会長） 

野々村 潔委員（岐阜市消防協会会長） 

松井 逸朗委員（岐阜市身体障害者福祉協会会長） 

岩間 尚子委員（岐阜市ＰＴＡ連合会副会長） 

杉山 秀子委員（岐阜市女性の会連絡協議会） 

金森 喜久雄委員（岐阜市青少年育成市民会議会長会副会長） 

棚橋 敏彦委員（公募） 

梅田 榮二委員（公募） 

高木  智委員（公募） 

公 開 の 可 否 

（非公開理由） 
公開 

傍 聴 人 の 数 ９人 

審 議 概 要 

１ 委嘱  

   各委員に委嘱状を交付 

２ 市長あいさつ 

   藤澤副市長あいさつ（市長代理） 

３ 委員紹介 

   名前、所属等の紹介及び自己紹介 

４ 正副委員長の選任 

 委員長に岐阜大学理事兼副学長 杉戸真太委員、副委員長

に名城大学都市情報学部教授 海道清信委員が就任 

 



 

５ 諮問 

   藤澤副市長が杉戸委員長に諮問書を提出 

  〈諮問の概要〉 

 現在の市庁舎の課題を踏まえ、新市庁舎建設の必要性、

並びに新市庁舎建設が必要と認められる場合は、その機

能、規模及び建設候補地について、貴委員会に諮問する。 

６ 委員会について 

 岐阜市庁舎のあり方検討委員会の運営について(案)を説

明、事務局案のとおり決定 

７ 議題「市庁舎の現状と課題について」 

 事務局が市庁舎の現状と課題を説明、委員からの主な意見

は次のとおり 

〈市民意見の反映に係る意見〉 

・市民意見を反映させるような段取りは考えているのか。 

→(事務局)委員会による審議状況の情報公開とあわせて、アン

ケート等を考えている。 

〈次回委員会の資料作成に係る意見〉 

・現市庁舎の環境性能や防災の拠点性能、ＩＴの情報化がどの

程度遅れているのか。 

・災害時の市と地区との連携はどういう状況になっているのか。 

→(事務局)防災計画に基づく対応等について説明。 

・庁舎建て替えのための基金の状況及び合併特例債を使った場

合の関係を教えて欲しい。 

→(事務局)庁舎整備基金、岐阜大学医学部等跡地に移転した場

合の基金及び合併特例債を活用した場合の概算を説明。 

・課題に対する対策、新しい可能性、メリット、デメリット、

費用も含めて、比較、議論ができるような分かりやすい資料を

作成していただきたい。 

・耐震性能のＡランクはどういうものなのか。 

・各庁舎が離れていることが、市民からみてどの程度不便であ

るかなどを示していただけるといい。 

・現在の建物を修復していく費用と新築した段階での費用、ラ

ンニングコストも含めた5年度、10年後の費用の差異、収支の

バランスがどのようになるのか資料を作成していただきたい。 

８ 事務連絡 

  次回委員会の日程調整を後日行うことの確認 

会議録(全文)の

有無 
有（詳細は、事務局へお問合せください） 

事 務 局 

（ 担 当 室 ） 

 岐阜市企画部政策調整課 

  ＴＥＬ：058-214-2039（直通） 

  ＦＡＸ：058-264-1719 

  E-mail：chousei@city.gifu.gifu.jp 

 

  


